

The screenshot shows a web browser window displaying the website for Lévis, Quebec. The address bar shows the URL: <https://www.ville.levis.qc.ca/culture/bibliotheques/ressources/>. The website header includes the Lévis logo and navigation tabs for 'La Ville', 'Taxes, permis et règlements', 'Culture', 'Sports et loisirs', 'Environnement et collectes', 'Développement et planification', and 'Transport et infrastructures'. A secondary navigation bar contains 'Accueil', 'Culture', 'Bibliothèques', and 'Ressources numériques'. The main content area features a gallery of framed pictures and a 'Bibliothèques' section with various links like 'Actualités', 'Animations et activités', 'Histoires animées', etc. A yellow warning box on the left contains information about COVID-19. On the right, a 'CATALOGUE' section is visible with a button 'Accéder au catalogue'. A context menu is open on the right side of the browser, with a red arrow labeled '1' pointing to the three dots in the top right corner and another red arrow labeled '2' pointing to the 'Historique' option in the menu.

- 1- Cliquez sur les 3 points horizontaux situés dans le coin supérieur droit de la fenêtre de votre navigateur internet (Edge), un menu déroulant s'affichera.
- 2- Cliquez sur «Historique», un nouveau menu s'affichera.

The screenshot shows a web browser window with the URL <https://www.ville.levis.qc.ca/culture/bibliotheques/ressources/>. The page header features the logo 'Lévis' and navigation menus for 'La Ville', 'Taxes, permis et règlements', 'Culture', 'Sports et loisirs', and 'Environnement et collectes'. The main content area is titled 'Bibliothèques' and includes a list of links such as 'Actualités', 'Animations et activités', 'Histoires animées', 'Catalogue et recherche', 'Carte et horaires des b...', 'Services aux abonnés', 'Idées de lecture', 'Ressources numériques', 'Auteurs lévisiens', 'Groupes littéraires', 'Suggestion d'achat', 'Livres numériques et audio numériques', and 'Revue numérique'. A yellow banner at the bottom contains 'Informations en lien avec la COVID-19' with a list of bullet points: 'Les horaires des bibliothèques sont modifiés', 'Il est possible d'emprunter des documents préalablement réservés seulement', 'L'accès aux rayons est interdit', 'Il est possible d'effectuer des réservations en ligne, par téléphone ou au comptoir. Lorsque la réservation sera disponible, un membre du personnel vous contactera', and 'Les activités prévues dans les bibliothèques sont suspendues'. On the right side, the browser's history sidebar is open, showing a list of recent visits. A red arrow with the number '3' points to the 'Effacer l'historique' link at the top of the sidebar.

3- Cliquez sur «Effacer l'historique», un nouveau menu s'affichera.

https://www.ville.levis.qc.ca/culture/bibliotheques/ressources/

Lévis, ville de **c_oOpération**

Lévis

La Ville Taxes, permis et règlements Culture Sports et loisirs Environnement et collectes Développement et planification Trans infras

Accueil | Culture | Bibliothèques | Ressources numériques

Bibliothèques

Actualités Animations et activités Histoires animées Catalogue et recherche Carte et horaires des bibliothèques Abonnement Services aux abonnés Idées de lecture Ressources numériques Auteurs lévisiens Groupes littéraires Programmes et concours Suggestion d'achat Livres numériques et audio numériques Revues numériques

Informations en lien avec la COVID-19

- Les horaires des bibliothèques sont modifiés
- Il est possible d'emprunter des documents préalablement réservés seulement
- L'accès aux rayons est interdit
- Il est possible d'effectuer des réservations en ligne, par téléphone ou au comptoir. Lorsque votre réservation sera disponible, un membre du personnel vous contactera
- Les activités prévues dans les bibliothèques sont suspendues

Effacer les données de navigation

- Historique de navigation
- Témoins et données de sites Web sauvegardés
- Données et fichiers cachés
- Onglets mis de côté ou récemment fermés
- Historique de téléchargements
- Données de remplissage automatique (y compris les formulaires et les fiches)
- Mots de passe
- Licences médias
- Autorisations du site web

Gérer les autorisations

Effacer

Toujours effacer lorsque je ferme le navigateur

Désactivé

[Modifier ce que Microsoft Edge connaît à mon sujet dans le nuage](#)

[Effacer l'historique de recherche Bing](#)

[En savoir plus](#)

- Assurez-vous de cocher les cases figurant à gauche du menu.
- Cliquez sur «Effacer». Prenez note que si cette manœuvre n'a pas été opérée depuis longtemps, voir jamais, il se peut que l'opération dure quelques minutes.
- Fermez et rouvrez le navigateur internet, puis tentez à nouveau la connexion.